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КАК ПЕЧАТАЮТ «ГОРОДСКИЕ ВЕСТИ»

ПУТИН, СОСИСКИ И 
БЛАГОУСТРОЙСТВО
Как в Первоуральске прошел день выборов — читайте на стр. 4-5

НАМ ГОВОРЯТ: 
«НИЧЕГО, ПОТЕРПИТЕ»
Жители Ново-Талицы 
против строительства 
нового магазина, который 
расположится под окнами их 
дома Стр. 7

Первоуралец Денис 
Неугодников учит 
юных екатеринбуржцев 
снимать кино и делать 
фото Стр. 12
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитных бурь на этой неделе не ожидается.

23 марта, ПТ
ночью -10°С.... днем -8°С

24 марта, СБ
ночью -14°С.... днем -4°С

25 марта, ВС
ночью -17°С.... днем -5°СНОВОСТИ

Крадут деньги и бьют бутылкой
Некоторые первоуральцы продолжают нарушать закон

Как сообщает пресс-служба От-

дела МВД России по городу Пер-

воуральску, с начала 2018 года 

дежурной частью ОМВД города 

зарегистрировано 10 277 сообще-

ний, из них 563 сообщения — о 

преступлениях, по 284 возбуждены 

уголовные дела, по «горячим сле-

дам» раскрыто — 184.

Взял и вытащил
14 марта около 16:00 часов неиз-
вестный, находясь в автобусе 
№ 3 похитил из рюкзака одной 
из пассажирок 9 000 рублей и мо-
бильный телефон. Общая сумма 
ущерба составила 54 000 рублей.

По данному факту возбужде-
но уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного 
частью 2 статьи 158 УК РФ «Кра-
жа чужого имущества, совершен-
ная из сумки или другой ручной 
клади, находившихся при потер-
певшем». Санкция статьи пред-

усматривает наказание вплоть 
до лишения свободы на срок до 
пяти лет.

Ночные прогулки
16 марта около 02:00 часов 20-лет-
ний местный житель, находясь 
у дома №16 на улице Гагарина, с 
применением насилия, не опасно-
го для жизни и здоровья, откры-
то похитил у местного жителя 
имущество, причинив ущерб на 
сумму 2 500 рублей.

По данному факту возбуж-
дено уголовное дело по призна-
кам преступления, предусмо-
тренного частью 2 ст. 161 УК РФ 
«Грабеж, совершенный с при-
менением насилия, не опасно-
го для жизни или здоровья».  
Санкция статьи предусматри-
вает до семи лет лишения сво-
боды. 

Решается вопрос об избрании 
меры процессуального принуж-

дения в отношении подозрева-
емого. Сотрудниками полиции 
подозреваем ы й п роверяе тся 
на п ри част ност ь к соверше -
нию других аналогичных пре-
ступлений.

Стеклянное оружие
9 февраля около 01:30 минут 
18-летняя местная жительница, 
находясь возле кафе, располо-
женного на улице Ватутина, 10 
на почве личных неприязнен-
ных отношений ударила другую 
местную жительницу стеклянной 
бутылкой, причинив легкий вред 
здоровью. 

16 марта по данному фак-
ту возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, 
предусмотренного  частью 2 
статьи 115 УК РФ «Умышлен-
ное причинение легкого вреда 
здоровью, совершенное из хули-
ганских побуждений». 

«Что за дурь?»
За четыре дня до выборов в Первоуральске распространили 
листовки с призывом не голосовать за одного из кандидатов 
в президенты

14 марта в почтовых ящиках 

первоуральцев появились 

листовки с призывом игно-

рировать на предстоящих 

выборах одного из канди-

датов в президенты. При-

мечательно, что бумажки 

раскидали по нескольким 

домам, обслуживаемым УК 

«Даниловское», а автором 

текста в листовках был ука-

зан директор управляющей 

компании Константин Бо-

лышев.

Мы связались с Констан-
тином Викторовичем и вы-
яснили, какое отношение 

предприниматель имеет к 
агитационной продукции.

— Я узнал о том, что 
о т  м о е г о  и м е н и  р а с -
п рос т ра н и л и л ис т овк и 
утром 14 марта, когда в 
офис позвонили жители 
одного из домов с вопро-
сом: «Что за дурь?». Я к 
листовкам этим отноше-
ния не имею, — проком-
ментировал Болышев. 

По предварительным 
подсчетам, бумаги с не-
законной агитацией неиз-
вестные распространили 
по 14 домам, обслужива-
емым управляющей ком-

панией. 
Всего в управлении УК 

— 162 дома. 
С е й ч а с  в с е  о б с т о я -

тельства дела вы ясн ят 
в ОМВД Первоуральска. 
Константин Болышев еще 
вчера написал заявление 
в полицию.

— В на ше неп ростое 
для страны время, ког-
да в России грядут выбо-
ры, в Первоуральске есть 
какие-то силы, которые 
на этой истории спекули-
руют, чтобы решать мест-
ные проблемы, — говорит 
Константин Викторович, 
— надеюсь, что их найдут.

М ы  п о и н т е р е с о в а -
лись у предпринимате-
ля, совпадает ли его мне-
ние с тем, что озвучено в 
листовках. 

— Нет. Ходить на выбо-
ры нужно, выбирать пре-
зидента — тоже. России 
нужен сильный руково-
дитель. Что касается та-
рифов ЖКХ, про которые 
у пом и нае тся в бу ма г е, 
они здесь ни при чем. Это 
местная история, к кото-
рой президент отношения 
не имеет. Можно, конечно, 
все на него вешать, но это 
же глупость. 

Мы обратились в ТИК, 
чтобы выяснить, как ко-
миссия отреагировала на 
нарушение законодатель-
ства за четыре дня до вы-
боров.

— Данными материа-
лами занимаются органы 
полиции. К нам обраще-
ний по этому поводу не 
поступало. Саму листов-
ку я видела только в сети 
интернет, — прокоммен-
тирова ла председатель 
ТИК Гульнара Романова. 

Хотите, чтобы починили 
дорогу? Позвоните 
в администрацию
В Первоуральске заработала горячая линия, на которую 
можно сообщать об особенно «убитых» улицах
Как сообщает официальный сайт адми-

нистрации города, в Первоуральске нача-

лась работа по инспектированию дорог. 

Полученные сведения будут учитываться 

при составлении плана ремонтов дорож-

ного полотна в 2018 году. 

Чиновники предлагают включиться 
в процесс обследования дорог и горо-
жанам. Об асфальте, который с вашей 
точки зрения следует отремонтировать, 
предлагается сообщать на горячую ли-
нию Управления жилищно-коммуналь-
ного хозяйства — 64-97-07. На указанное 
место выедут специалисты, которые 
оценят масштабы работ и составят 
дефектные ведомости. Они-то и лягут 
в основу плана проведения ремонтов 
дорог.

—  О б щ е с т в е н н ы й 
контроль является хорошим помощни-
ком городских властей. Данный проект 
(горячая линия – ред.) — инструмент для 
тех жителей, которые хотят проявить 
свою гражданскую активность и ини-
циативу в процессе будущих ремонт-
ных работ на дорогах нашего города. 
УЖКХ и Администрация Первоураль-
ска начинает принимать все заявки, 
пожелания граждан, которые касают-

ся будущей кампании по ремонту до-
рог общего пользования и местного зна-
чения. Сегодня мы уже понимаем, что 
будут заявки по улице Папанинцев, Ме-
таллургов, Медиков, Гагарина.  Кроме 
того, возможно, большой ремонт ожи-
дается на улице Береговой. Мы будем 
прислушиваться к мнению горожан и 
разместим муниципальную закупку 
на выполнение ремонтных работ до-
рог общего пользования местного зна-
чения, — цитирует начальника УЖКХ 
Первоуральска Марину Шолохову сайт 
администрации.

За последние четыре года в 
Первоуральске отремонтировали 33 
километра дорог на общую сумму 205 
миллионов рублей. 

Депутаты первоуральской городской 
думы утвердили в прошлом году итого-
вый вариант местного бюджета на 2018 
год и плановый период 2019 и 2020 годов. 
В нем заложено на текущее содержание, 
обслуживание и восстановление эксплу-
атационных характеристик объектов 
дорожного хозяйства — 13 миллионов 
рублей, а на ремонт автомобильных до-
рог — еще 25 миллионов рублей.
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НОВОСТИУдивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0

Победа после трех нокдаунов
В начале марта в городе Ноябрьске (Яма-

ло-Ненецкий автономный округ) прошел 

Открытый турнир «Вызов Арктики». В нем 

приняли участие боксеры из Белоруссии, 

ЯНАО, ХМАО, Крыма, Чечни, Ингушетии, Ка-

бардино-Балкарии, Ставропольского края, 

Тюменской области, Свердловской области, 

Москвы, Сочи, Ростова-на-Дону. 

На столь престижном турнире присутство-
вали и показали мастер-класс мировые звез-
ды бокса России: Олимпийский чемпион, 
экс-чемпион мира среди профессионалов 
Рахим Чахкиев, чемпион мира среди про-
фессионалов Денис Лебедев. 

Честь Свердловской области защищал 
и наш боксер из Первоуральска, воспитан-

ник секция бокса «Соратник» школы №5 
Денис Черепанов.

В первом бою Денис встретился с кан-
дидатом в мастера спорта из Севастополя 
(Крым). Дважды Денис отправлял своего 
противника в нокдаун. Поэтому победа 
осталась за первоуральцем. Финальный 
бой Денис завершил за явным преимуще-
ством во втором раунде против боксера из 
Тюменской области. Три раза судья в рин-
ге открывал счет тюменскому боксеру. По-
сле третьего нокдауна рефери остановил 
поединок и присудил победу первоураль-
цу. Так, Денис Черепанов стал победите-
лем турнира, заняв первое место в весо-
вой категории до 75 кг в возрастной группе 
«Юниоры 2000-2001 годов рождения».

Креативный, образованный 
и прорывной
В Первоуральске объявлен конкурс на замещение 
вакантной должности главного архитектора города
12 марта Константин Гартман покинул 

пост главного архитектора Первоураль-

ска. Сейчас администрация города 

ищет человека, который займет ва-

кантную должность, об этом сообщает 

pervomedia.ru. 

Задач у главного архитектора города в 
ближайшее время будет чрезвычайно 
много: строительство новой школы 
на 1275 учебных мест, строительство 
нового въезда в город, сооружение 

современной ледовой арены и продол-
жение работ по созданию комфортной 
городской среды. Чтобы реализовать 
все эти проекты, необходим креа-
тивный, образованный и прорывной 
человек. 

П о  с в е д е н и я м  ж у р н а л и с т о в 
pervomedia.ru, в администрацию уже 
начали поступать заявки от потен-
циальных кандидатов, мечтающих 
занять пост главного архитектора.

Я никакого «Пи» не знаю
Первоуралец наконец получил выписанные газеты. Сразу за три месяца

В редакцию жаловаться приходят 

нечасто. Как правило, звонят. Если 

человек пришел, значит, он дове-

ден до белого каления. Пенсионер 

Валерий Цедилкин пришел рас-

сказать о своей проблеме лично, 

а не по телефону. Поэтому можно 

представить силу переполнявших 

его эмоций.

В конце прошлого года Валерий 
Цедилкин выписал газету «Собе-
седник», надеясь получать ее каж-
дую неделю в первом полугодии 
2018 года. Но что-то не заладилось.

— Первые два номера я не ви-
дел. Получил только третий но-
мер, но думал, что там праздники 
новогодние, мало ли что, сбилось 
что-то в доставке. Поэтому ждал 
спокойно, — поделился Валерий 
Иванович, — но четвертый номер 
так и не пришел. Пятый тоже. По-
лучил я только шестой.

Сходил несколько раз
Поняв, что праздники к сбою 
доставки отношения не имеют, 
Валерий Цедилкин попытался 
выяснить у почтовиков, когда же 
ему будут нормально доставлять 
выписанную газету. 

— Я сходил в свое отделение 
№1, в центральное почтовое от-
деление, которое расположено на 
улице Трубников, 52. Причем, схо-
дил несколько раз. С замначаль-
ника разговаривал. Но встретил 

полное равнодушие, — посетовал 
Валерий Иванович, — хотя обеща-
ли разобрать поначалу, говори-
ли, что все экземпляры вернут. 
Но результатов я никаких так и 
не дождался. Потом стали мне 
жаловаться на нехватку сотруд-
ников. Но мое-то, как говорится, 
какое дело? Я газету выписал и 
хочу получать ее в срок. Потом 
давай объяснять, что я выписал 
газету по индексу «Пи», а по нему 
долгая доставка прямо из редак-
ции. А я никакого «Пи» не знаю. 
Пришел, выписал на почте газе-
ту. Где она? Из девяти вышедших 
с начала года номеров я получил 
два. Почему остальные я должен 
кому-то дарить? И если даже все 
эти выпуски газеты мне вернут, 
зачем мне они теперь-то? Дорога 
ложка к обеду. 

Разделяя возмущение пожило-
го мужчины, мы стали звонить 
руководству Первоуральского 
почтамта. Но безрезультатно: с 
13 по 15 марта мы слышали ли-
бо гудки, либо радостное пища-
ние включающегося автомати-
чески факса. 

Зато 16 марта, в пятницу, в ре-
дакцию вновь пришел Валерий 
Цедилкин со словами благодар-
ности. Ему наконец-то принесли 
все номера «Собеседника». При-
чем даже те, которые он уже по-
лучил. 

Комментариев от почты мы по-
ка так и не добились. Зато юрист 

Ксения Лумпова очень оператив-
но рассказала нам, что делать, ес-
ли выписанную газету не достав-
ляют вовремя.

Лучше —  
до востребования
Ксения Лумпова, заместитель 
председателя местного отделения 
Ассоциации юристов России:
— Подписчику нужно руководство-
ваться Правилами распростране-
ния периодических печатных из-
даний по подписке, утвержденных 
Постановлением Правительства 
РФ от 01.11.2001 N 759.

Указанными Правилами уста-
новлено право подписчика пре-
дъявить требования в отноше-
нии недоставленного экземпляра 
или экземпляров периодического 
печатного издания или достав-
ленного с нарушением срока до-
ставки по своему усмотрению к 
редакции, издателю либо к рас-
пространителю, то есть к почте. 

В случае, если редакцией или 
издателем газета не доставлена 
на почту, то подписчик вправе 
по своему выбору: назначить но-
вый срок доставки; потребовать 
возмещения своих расходов на 
приобретение экземпляра пери-

одического печатного издания у 
другого лица; потребовать воз-
врата цены подписки неполучен-
ного периодического печатного 
издания; расторгнуть договор 
подписки; согласиться на достав-
ку другого периодического печат-
ного издания.

А в случае, если газета была 
доставлена в почтовое отделе-
ние, но доставка осуществляется 
через почтовый ящик, без вруче-
ния газеты лично подписчику, са-
мое сложное — доказать факт ее 
неполучения в почтовый ящик. 
В данном случае, подписчик ли-
шен возможности ссылаться на 
какие-либо документы. Каким об-
разом подписчик докажет, что не 
открывал свой почтовый ящик и 
не брал газету? Полагаю, никак.

Поэтому рекомендую для из-
бежания в дальнейшем подоб-
ных ситуаций подписчику отка-
заться от исполнения договора 
подписки до передачи очередно-
го экземпляра газеты, при этом 
подписчику выплачивается це-
на подписки недополученных эк-
земпляров. 

А та к же рассмо т р е т ь во -
прос о переоформлении под-
писки до востребования, а не в 
почтовый ящик. Для этого, без-
условно, придется потратить 
время для похода на почту, но 
потребитель сможет избежать си-
туации хищения и недополучения 
экземпляров издания.

Фото предоставлено секцией бокса «Соратник»
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НАШИ
18 марта в городе работал Центр наблюдения за выборами
За 60 участками в режиме онлайн следили четыре волонтера

Два голосования в одном
В воскресенье, 18 марта, в Первоуральске выбирали президента и территории для благоустройства

ПЕРВАЯ ЖАЛОБА
Первая жалоба поступила 18 марта 
после 14:00. Заявитель — член 
участкового избирательного участ-
ка №2371, представитель ЛДПР. 
Причина подачи жалобы — один из 
голосующих опустил в урну сразу 
несколько бюллетеней. 
— По данному факту произведена 
проверка, по ее результатам на-
рушения избирательного законода-
тельства не зафиксировано, — со-
общила модератор Центра обще-
ственного наблюдения Светлана 
Вохмянина. Как оказалось, мужчина 
опустил в урну бюллетени свой и 
своих родителей.

Ровный интерес к акции «Голосовач» 
проявили первоуральцы. На одних 
участках рамочки для фотографий 
подолгу стояли без дела, на других  к 
ним выстраивалась очередь. Напом-
ним, что в рамках акции, сфотогра-
фировавшись в специальной рамоч-
ке, можно было принять участие в 
розыгрыше солидных призов, среди 
которых, в том числе — автомобиль. 
— Я еще не в курсе, что надо сделать, 
чтобы выиграть призы, — подели-
лась с нами Александра Петрова, 
— я с мамой пришла, она все знает 
и фотографироваться она меня от-
правила. Мне вот выдали бумажку, я 
ее изучу и, наверное, приму участие 
в акции.

На избирательных участках царил 

небывалый ажиотаж. Что тому 

причиной, сказать сложно. Может 

быть, сыграла роль массированная 

реклама, приглашавшая на выбо-

ры, или люди, как и в прошлый раз, 

надеялись выиграть какой-нибудь 

ценный подарок, или все-таки 

первоуральцы по-настоящему 

ответственно относятся к выбору 

руководителя страны. 

Самые первые
Самым первым в городе открыл-
ся избирательный участок №2342, 
находящийся в ДК ПНТЗ. Здесь 
избиратели могли голосовать с 
6:00 утра, а не с 8:00, как на про-
чих участках. Сделано это было 
специально для тех горожан, кто 
сегодня работает.

— С 6:00 до 8:00 утра у нас 
проголосовало около 200 чело-
век, — говорит председатель 
участковой избирательной ко-
миссии (УИК) №2342 Евгений 
Селедков, — считаю, что это до-
вольно много. И в течении дня 
активность избирателей не спа-
дает. 

А к т и вн ы бы л и и з би рат е -
ли и на других участках. Так, 
у школы №18, где базировался 
участок №2352, к моменту от-
крытия скопилась очередь по-
рядка 50 человек. Избиратель-
ный участок в школе №32 уже 
в 7:45 «штурмовало» 30 горожан.

— Избиратели идут очень ак-
тивно, намного активнее, чем 
на прошлых выборах, — рас-
сказывает председатель УИК 
№2 3 4 6 ,  распол а г а ющег ося в 
школе №9, Наталья Гилёва, — 
я думаю, потому, что люди не 
безразличны к выбору прези-
дента.

Пластиной ее
В этот раз выборы в Первоураль-
ске проводились с некоторыми 
организационными нововведе-
ниями. Например, всем членам 
избирательных комиссий выдали 
косынки в цветах флага России. Но 
главное, почти 60% избирательных 
участков оснастили КОИБами 
(комплексами обработки избира-
тельных бюллетеней). Это такие 
устройства, которые автомати-
чески считывают галочки-кре-
стики, которые ставят избиратели 
в бюллетенях, что значительно 
облегчает и ускоряет работу чле-
нов комиссии. Главное, чтобы они 
работали бесперебойно. 

На крайний случай, на участ-
ках были приготовлены обыкно-
венные урны. 

— К внештатным ситуациям 
мы готовы, — говорила председа-
тель УИК №2352 (школа №18) На-
талья Лубова, — запасная урна 
опечатана, чтобы туда никто не 
смог опустить бюллетени. Ее от-
кроем только в том случае, если 
выйдет из строя КОИБ, отключат 
электричество. 

Возле каждой урны с КОИБом 
находился член комиссии, кон-
сультирующий избирателей.

— Аккуратненько кладите, 
ровненько и ждите, когда он про-
глотит бюллетень, — инструкти-
ровала пожилую женщину Ека-
терина Титова, член УИК №2338, 
расположенного в школе №5. 

КОИБ артачился, гудел и «вы-
плевывал» бюллетень обратно. 
Екатерина Леонидовна помогла 
расправить бумагу, агрегат при-
нимает, но начинает гудеть еще 
сильнее. Однако консультант бы-
ла готова к ситуации: она взяла 
специальную пластинку и про-
толкнула бюллетень в КОИБ.

— Э т и п лас т и н к и и д у т в 
комплекте с устройствами, — 
пояснила она, — потому что от-
крыть крышку, чтобы поправить 
лист, мы не можем — она опеча-
тана. 

Понаблюдаем
Естественно, за ходом выборов 
следили и наблюдатели от кан-
дидатов в президенты, и обще-

ственники. 
— Нарушений у нас нет, — 

бодро отчиталась Ольга Черны-
шева, наблюдающая за ходом го-
лосования на участке в школе №5 
от Владимира Путина, — смотрю, 
чтобы голосовать заходили по од-
ному человеку и с бюллетенем не 
уходили с участка.

На избирательном участке в 
пятой школе наблюдатели сиде-
ли в двух местах. Один — рядом с 
кабинками и КОИБами, двое дру-
гих — у входа на участок. У каби-
нок разместилась наблюдатель 
от Владимира Путина, у входа — 
от Общественной палаты и пар-
тии КПРФ. Однако местоположе-
ние этих наблюдателей их вполне 
устраивало.

— Я могла выбрать, где сесть, 
— пояс н и л а п р едс т а ви т е л ь 
Общественной палаты, — мне 
отсюда все видно. Слежу за пра-
вильным голосованием, чтобы 
никаких нарушений не было. За 
чем конкретно? Я не уполномо-
чена давать никаких интервью. 

Представитель КПРФ Алек-
сей Селюнин отметил, что она 
смотрит, сколько человек прого-
лосовало. После закрытия изби-
рательного участка специалисты 
должны сверить свои подсчеты с 
официальными цифрами. 

Проголосовал — 
получи приз
На избирательных участках можно 
было проголосовать не только за 
президента, но и за территории, 
которые жители города выбрали 
бы для благоустройства. Правда, 
свобода выбора была весьма ограни-
чена: территорий на суд первоураль-
цев предоставили всего три. Это 
набережная Нижне-Шайтанского 
пруда, улица Герцена и площадь 

Победы. Выбрать можно было сразу 
два места.

После голосования за благо-
устройство территории люди мог-
ли принять участие в розыгры-
ше призов, который проводился в 
рамках фестиваля «Живи ярко» — 
блокнотов на холодильник, сумок, 
билетов в «Восход» и на спектакль 
театра «Вариант», подписки на га-
зету «Вечерний Первоуральск». 

На трех участках, на которых 
мы расспрашивали проводивших 
розыгрыши людей, нам озвучи-
вали разные варианты участия в 
этой акции. Например, в школе 
№9 нам сказали, что поучаство-
вать может каждый, независимо 
от того, голосовал он за благоу-
стройство или нет, и сделать это 
можно в любом пункте для розы-
грыша. В школе №18 и в ДК ПНТЗ 
предупредили, что призы полу-
чают только те, кто проголосовал 
за благоустройство территорий. 
Однако как это проверяется на 
пункте выдачи призов, нам так 
никто и не ответил.

МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306

Разворот 

подготовили

Четыре Центра наблюдения за 

выборами были размещены на 

территории Свердловской области 

по инициативе омбудсмена Татья-

ны Мерзляковой. Один — в нашем 

городе, еще по одному — в Екате-

ринбурге, Каменске-Уральском, 

Нижнем Тагиле.

Гости Центра 
наблюдения
В первоуральском ЦОНе 18 марта 
побывали глава Первоуральска 
Валерий Хорев, глава ОМВД Перво-
уральска Олег Грехов, председа-
тель ТИК Гульнара Романова, 
уполномоченный по правам че-
ловека в Свердловской области, 
инициатор создания Центра Та-
тьяна Мерзлякова.

Место для ЦОН 
одобрил омбудсмен
Мы побывали в Центре обществен-
ного наблюдения и посмотрели за 
ходом работы волонтеров, модера-
торов и координатора Владислава 
Изотова.

И, конечно, мы узнали, поче-
му местом для наблюдения вы-

брали здание образовательного 
центра ЧТПЗ.

Координатор ЦОН Владислав 
Изотов.

— Конечно, мы выбирали по 
ряду факторов. Здесь и транс-
портная доступность — рядом 
автобусные остановки, для тех, 
кто на личном автомобиле, есть 
большая парковка. Но самое глав-
ное в том, что здесь современней-
шее оборудование для интернет-
трансляций, все сети защищены, 
стоят надежные антивирусные 
программы. В общем, все эти 

факторы слились. Мы имеем 
опыт проведения мероприятий в 
образовательном центре. Напри-
мер, праймериз «Единой России» 
проводили здесь в онлайн-режи-
ме. И в этот раз другие площадки 
не рассматривали. Нам предло-
жили эту, и от предложения Но-
вотрубного завода мы не отка-
зались, — рассказал Владислав 
Вениаминович.

Изотов также отметил, что 
омбудсмен Татьяна Мерзлякова 
одобрила выбор места для ЦОН 
в Первоуральске.

Как работают 
волонтеры-
наблюдатели
Всего в ЦОН — четыре волонте-
ра. Каждый из них отслеживал 
обстановку на 15 участках. Тем 
самым, все «покрыли» 60 участ-
ков из 71. Мы поговорили с одним 
из добровольцев, Анной Тетень-
киной. Девушка рассказала о 
своих впечатлениях о работе в 
ЦОН и от первого в своей жизни 
серьезного голосования.

— Я занимаюсь волонтер -
ством не впервые. У меня есть 
волонтерская книжка, где уже 
м ног о за п исей. В основном,  
участвую в школьных проек-
т а х,  по с в я щен н ы х В е л и кой 
отечественной войне; пробле-
мам, связанным с ВИЧ и СПИ-
Дом. Сегодня меня пригласи-
л и стать набл юдателем, и я 
согласилась. Мы наблюдаем, 
смотрим, чтобы не было нару-
шений. Если у нас какие-то во-
просы возникают, обращаем-
ся к начальству, — рассказала 
Анна.

Девушка отметила, что у во-
лонтеров есть время д ля не-
большого отдыха. Ребят даже 

отпустили проголосовать. Для 
Анны это было первое участие 
в серьезных выборах:

— Все прошло спокойно — 
выдали бюллетень, дали круж-
ку в подарок. Проголосовала, 
поехала на работу. Особых эмо-
ций не испытала. Хотя, конеч-
но, мне интересно, кому люди 
предоставят честь править на-
шей страной. Завтра узнаем.
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Как голосовали 
Первоуральцы
Мы собрали статистику по прошедшим 

в воскресенье, 18 марта, выборам пре-

зидента России. 

По данным ЦИК России, в Перво-
уральске 118739 избирателей. В вос-
кресных выборах приняли участие 
78950 первоуральцев, таким образом, 
явка составила 66,4%. Это больше, чем 
средняя по области — 62,35%.

На первоуральские избиратель-
ные участки пришло 76409 человек, 
2541 урн доставили на дом. 

Количество испорченных/недей-
ствительных бюллетеней в Первоу-
ральске — 1237, что составляет 1,5% 
от общего числа проголосовавших.

Стоит отметить, что Владимир 
Путин набрал в Первоуральске не-
сколько меньший процент, чем по 
стране — 75,33% против 76,69% по 
России. Лидер партии ЛДПР Влади-
мир Жириновский, наоборот, полу-
чил в нашем городе больший, чем 
по России, процент доверия. В стра-
не за Жириновского проголосовало 
5,65%, первоуральцев — 6,85%. Ксе-
ния Собчак набрала в Первоуральске 
1,89%, по стране — несколько мень-
ше, 1,68%. Зато кандидатура «яблоч-
ника» Григория Явлинского при-
влекла всего 0,94% первоуральцев, 
по России результаты Явлинского 
выше — 1,05%.

Как развлекали первоуральцев в день выборов
Что делали горожане 18 марта вне избирательных участков

ВВП — главный 
сам-себе-технолог 
Эдуард Коридоров, политтехнолог, редактор объединенной 
редакции «Федерал Пресс»

О кампании
Долго не мог сам для себя 
сформулировать, в чем глав-
ная странность президентской 
предвыборной кампании.

И только в день выборов 
дошло. Кампании не было.

Каждый из кандидатов 
что-то там говорил и делал, 
практически не обращая 
внимания ни на соперников, 
ни, особенно — на основного 
соперника.

Где и когда такое бывает 
на настоящих выборах? Пу-
тин все последние месяцы 
был чрезвычайно активен, 
огромные события происхо-
дили в России и за ее преде-
лами.

Соперники Путина дела-
ли вид, что Путина нет. Что 
судьбоносных событий нет. 
И друг друга замечали край-
не изредка. А если плеска-
лись, то не соком (чтобы объ-
ект нападения не тратился 
на химчистку, как верно под-
метил Евгений Минченко), 
а водой.

Это бы л п лохой спек-
такль, друзья технологи. 

Можно было бы и потоньше.

О явке
Где-то явка сильно хороша, 
где-то просто нормальная, 
очевидных провалов пока 
не видно. Полагаю, что тех-
нологические ухищрения 
(плюшки, фотки и селфи) не 
сильно сказались — об этом 
говорит именно неравномер-
ность сильно хорошей явки. 
Скорее, помогли распиаренное 
послание Федеральному Со-
бранию и особенно британские 
обострения, случившиеся пря-
мо накануне выборов и реаль-
но мобилизовавшие россиян. 
В общем, ВВП — главный сам-
себе-технолог.

Путину было чем моби-
лизовать народ. Оппозиции 
оказалось нечем мобилизо-
вывать, кроме старой песни 
про ненависть к кровавому 
режиму. Те 30%, кто 18 мар-
та остался дома — явно не 
путинцы. Но и не навальня-
та, я убежден. Это те, кого не 
убедил ни один из семи со-
перников Путина.

Это надо постараться — 
так провести кампанию все-
мером, чтобы оставить дома 
кучу своих потенциальных 
сторонников.

Народ действительно мас-
сово пошел поддержать Пу-
тина. Вокруг Путина сложи-
лась драма. Внутри России 
на него и его окружение на-
падал, и весьма остро, На-
в а л ь н ы й. Но к уд а з ле е 

действовал коллективный 
Запад. Он задолго до выбо-
ров персонифицировал свои 
удары, направил их не толь-
ко и не столько на институ-
ты, сколько на персоны, не 
переставая упоминать Пу-
тина как корень зла. Запад 
создал драму вокруг Пути-
на, создав для него образ 
гонимого и виноватого во 
всем, что только можно во-
образить, от мельдония до 
газа «Новичок». В такой си-
туации, ситуации явного пе-
ребора, когда «все против 
одного», к и без того боль-
шому отряду убежденных 
сторонников Путина прим-
кнули и шатающиеся. И не 
просто примкнули, а пошли 
ему помогать. Путину оказа-
лась не нужна вовсе внутри-
политическая предвыборная 
программа, и, если спро-
сить сейчас избирателя, ка-
кова она, люди будут давать 
очень расплывчатые отве-
ты. Люди пошли на выборы, 
чтобы сделать своего силь-
ного лидера еще сильнее. А 
для чего ему быть сильным, 
собственно? Чтобы Запад не 
согнул. Эта логика не прого-
варивается, но я думаю, что 
она улеглась в подсознании 
многих голосующих. Кста-
ти, укоренению этой логики 
помогла и проамериканская 
проповедь путинского анти-
пода — Ксении Собчак.

Это, а не праздники и сел-
фи, привели людей на участ-
ки.

Выйти на улицу в снегопад ре-

шилось немало жителей города. 

Кто-то пошел в школу на концерт 

или мастер-класс со своим чадом, 

другие — голосовать за благо-

устройство городских террито-

рий, третьи — посоревноваться 

в спортивных конкурсах, четвер-

тые — обзавестись кефирными 

усами и угоститься бесплатными 

сосисками.

Школьники без 
выходных
В спортивном зале школы №32 18 
марта было оживленно — здесь 
проходили командные соревно-
вания. В командах — дети и ро-
дители. За участие в конкурсах 
практически все получили слад-
кие призы. Первая «волна» участ-
ников закончила соревнования 
около 11 часов. В финале директор 
школы поблагодарила команды, в 
частности родителей, и выразила 
надежду на то, что и на выборах 
президента взрослые будут столь 
же активны. 

В школе №5, где располагал-
ся еще один избирательный 
участок, 18 марта прошел концерт 
патриотических песен с участием 

хора младшеклассников. К тому 
же в учебном заведении провели 
выставку работ учеников. 

В школе №28 еще с утра отгре-
мели концерты, прошли мастер-
классы и выставка. 

В школе №3 днем прошел кон-
церт-выступление кадетов. 

В общем, младшеклассники в 
сопровождении родителей 18 мар-

та, в воскресенье, активно высту-
пали, соревновались, выставляли 
свои работы. 

Кефирные усы и 
бесплатные сосиски
На стадионе «Уральский трубник» 
прошла ярмарка и «Праздник со-
сиски». Последний был иниции-

рован компанией-производителем 
мясо-колбасных изделий, поддер-
жан первоуральским управлением 
физкультуры, культуры и спорта, 
включен в перечень мероприятий 
фестиваля «Живи ярко».

— С 18 февраля стартовал 
фестиваль «Живи ярко». В пере-
чень его мероприятий включены 
не только спортивные и культур-
ные события. В рамках ярмарки 
торговой также проводятся те-
матические мероприятия. Уже 
было «Цветочное настроение», 
«Весеннее настроение», теперь 
«Праздник сосиски». Это — пер-
вый опыт по работе с предприя-
тиями пищевой продукции, но, 
думаю, мы будем его развивать 
и в дальнейшем, — рассказала 
начальник управления физкуль-
туры, культуры и спорта Лидия 
Афонасьева. 

На «Празднике сосиски» пер-
воуральцы приняли участие в 
викторине, сочинили оды мя-
со-колбасным изделиям, проде-
густировали продукты и посо-
ревновались за звание «Самые 
пышные кефирные усы».

Победители получили паке-
ты с сосисками и молочной про-
дукцией.

Оды сосиске: 

***
— В магазин у дома я пойду
И сосиски там найду. 
На меня они глядят
И тихонько говорят:
«Ты купи нас побыстрей,
Не один пакет, а три,
И на цену не смотри, 
И домой неси скорей».
Чем сосиски славятся —
Они быстро варятся.

***
— Хоть я маленького роста,
Но запомнить меня просто — 
Я сосискою зовусь, 
И названием горжусь.
Я и в доме пригожусь, 
На работе окажусь,
На рыбалку и на дачу
Ты возьми меня с собой.
Хоть с гарниром или без
Съешь меня в один присест.

***
— Сосиски на завтрак, 
Сосиски на обед, 
Сосиски на ужин,

Фото
АННА НЕВОЛИНА
vk.com/id14924978

А

Первоуральцы 
за кандидатов
За Сергея Бабурина 
— 539 ГОЛОСОВ
За Павла Грудинина 
— 8822 ГОЛОСА
За Владимира Жиринов-
ского — 5404 ГОЛОСА
За Владимира Путина 
— 59437 ГОЛОСОВ
За Ксению Собчак 
— 1492 ГОЛОСА
За Максима Сурайкина 
— 581 ГОЛОС
За Бориса Титова 
— 647 ГОЛОСОВ 
За Григория Явлинского 
— 740 ГОЛОСОВ 

Цифры Свердловской области

62,35% — явка. 2 003 456                — изби рателей 
самостоятельно посетили УИКи.

79 001          — изби рат ел ю 
принесли урны на дом.

           — испорченных 
бюллетеней.
1,3%

59437 голосов — 
за Путина

8822   — 
голоса 
за Грудинина

5404  — 
голоса за голоса за 
ЖириновскогоЖириновского

1492 — голоса 
за Собчак

 740 — голосов 
за Явлинского

647 голосов —
за Титова 

— 581 голос
за Сурайкина

539 голосов — 
за Бабурина

Вот и весь секрет.
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ул. Трубников, 24.       
Тел. 8 (3439) 66-62-00,          

8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное оборудование, рентгендиагностика, 
опытные специалисты, разумные цены. 
Осмотр и консультация — БЕСПЛАТНО. 
Дополнительная скидка 8% к действующим 
акциям всем дамам на ультразвуковую чистку зубов. 
Для пенсионеров — 10% скидка. 
Акция действует до 31.03.2018 г.

ул. Береговая, 42.  
Тел. (3439) 66-45-55,             

8-922-277-05-77

Терапия, ортопедия, рентгендиагностика, 
неотложная помощь при острой зубной боли. 
Индивидуальный подход. Для пенсионеров — 10% скидка. 
Дополнительная скидка 8% к действующим акциям 
всем дамам на ультразвуковую чистку зубов.
Акция действует до 31.03.2018 г.

ул. Физкультурников, 5,
(напротив ДЦ 

«7 звезд») 
Тел.: (3439) 64-94-99, 

8 (922) 617-79-31
evrodent-stom.ru

Ультразвуковая чистка зубов за 2000 руб. 
+ страза в подарок
Срок акции — до 31.03.2018 года. Рассрочка до 1 года. 
Скидка 10% пенсионерам
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«Подбей танк»
Школьники и детсадовцы бегали в касках,  искали «мины» 
и ползали по-пластунски под БТРом
— А он настоящий? — спрашивает 

мальчишка в синей куртке, с тре-

петом глядя на муляж автомата, 

который ему помогают надеть 

взрослые. 

— А мне потуже застегните, спа-

дает, — теребя застежки каски, 

просит девочка.

Так готовятся к старту военно-

спортивной игры «Зарница» вос-

питанники нескольких первоураль-

ских садиков.

Школьники — 
дошколятам
«Зарница» проходила два дня, 20 и 
21 марта, на территории трениро-
вочной базы ФСИН России. В пер-
вый день соревновались учащиеся 
9-11 классов, во второй — ученики 
7-8 классов и детсадовцы.

Участникам «Зарницы» необ-
ходимо было не только пройти 
полосу препятствий, но и отве-
тить на теоретические вопросы 
теста. 

Пожалуй, самыми восторжен-
ными участниками были коман-
ды детских садов. Их не столь-
ко интересовала победа, сколько 
возможность надеть каску или 
проползти под настоящим БТРом. 

Задания для дошколят приду-
мали и организовали в военно-
патриотическом объединении 
«Зеленые береты», которое рас-
полагается в школе №26 (посе-
лок Новоуткинск). 

Перед началом соревнований 
капитанов пяти команд, прини-
мавших участие в эстафете, и их 
педагогов провели по всем эта-
пам и подробно объяснили, что 
необходимо будет делать, а так-
же предупредили о начислении 
штрафных баллов за непопада-
ние «в танк», за падение в «ров с 
водой» и прочие «провинности».

Обруч = танк
Заданий было достаточно много. 
Сначала ребятне надо было нести 
ящик с патронами (совершенно на-
стоящий, но, естественно, пустой), 
потом — переправляться через ров 
с водой (две дощечки), держась 
за канат, затем — намотать на 
палочку веревку. Этап назывался 
«Катушка связиста», а веревка 
играла роль провода. Следующий 

этап — «Подбей танк». Звучит су-
рово, а на деле надо было попасть 
мячиком в обруч. По-видимому, 
для малышей это было не очень 
просто, но, как оказалось, вполне 
возможно. 

Следующий этап заставил ко-
манды как следует поработать. 
Искать в достаточно глубоком 
снегу деревянные брусочки, «ми-
ны», оказалось сложной задачей. 
Сначала ребята и педагоги раз-
рывали снег ногами, потом — 
руками. В итоге судья разрешил 
ограничиться тремя найденны-
ми «минами», хотя по задумке 
команды должны были найти 
все пять спрятанных брусочков. 
Кто-то из участников, охвачен-
ный азартом поиска, даже по-
терял на этапе свой муляж ав-
томата. 

Потерянное время надо было 

наверстывать, поэтому участни-
ки изо всех сил торопились на 
последующих этапах.

— Бег ом, б ег ом, Ва н я, — 
подбадривал своих воспитанни-
ков инструктор по физической 
культуре детского сада №14 Ва-
силий Логунов, показывая сво-
им примером, как надо бежать. 

Быстрее
Но долго бежать не получилось, 
потому что следующий этап — 
«Болото» — потребовал не только 
скорости, но также ловкости и 
осторожности. Прыжки по до-
щечкам-кочкам, движение по 
жердям: оступился — получил 
штрафной балл.

— Ну, что вы как сосиски ва-
реные, — обращается к товари-
щам по команде одна из дево-

чек, — быстрее! 
И со следующими заданиями 

ребята действительно справля-
ются быстро. Пролезание в ко-
лесо и ползание под самым на-
стоящим БТРом прошли на ура. 
Некоторые ребята, к слову ска-
зать, ползали по-пластунски с 
такой скоростью, будто делают 
это каждый день. 

Завершающий этап — «Транс-
портировка пострадавшего». По 
легенде один из участников ко-
манды сильно травмировал но-
гу и не может идти, поэтому его 
надо отнести на руках. Одни ре-
бята совершенно по-честному 
несли своего товарища или то-
варку на руках, другим помога-
ли это делать педагоги. 

Большей части ребят меро-
приятие понравилось — весело, 
шумно, азартно.

Фото Анны Неволиной

Чтобы найти дощечки-мины, ребятам пришлось разгребать снег руками. 

— В соревновании 
приняли участие 
воспитанники 

объединений детских садов 
№№3, 12, 39, 9. Всего — 30 
человек. Ребята счастливые, 
довольные — они в первый 
раз оказались в «боевых 
условиях», им интересно. 
Победители муниципальной 
«Зарницы» будут представлять 
город на окружном этапе игры. 
Александра Ахтарова, начальник 
отдела по реализации молодежной 

политики, развитию дополнитель-
ного образования Управления 

образования. 

— Предложение 
принять участие 

в «Зарнице» принял с 
энтузиазмом, как и дети. 
Отобрать надо было только 
шесть человек, а остальные 
спрашивали: «А почему не я?». 
Самому тоже было интересно 
пройти дистанцию, с азартом 
пробежался, потому что я 
работаю по принципу: «Делай, 
как я». Я бегу, и дети за мной.

Василий Логунов, инструктор по 
физической культуре детского сада 

№14.

— Мы в военно-
патриотическом 

объединении «Зеленые 
береты» придумали для ребят 
задания. Уже не раз проводили 
военизированные эстафеты 
для ребят разного возраста, 
в том числе — для младших 
школьников. 
С дошкольниками 
работаем впервые. Их 
физические возможности 
сильно отличаются 
даже от возможностей 
младшеклассников. Но у ребят 
много положительных эмоций 
— это главное.

Александр Попов, учитель, 
школа №26.

Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306
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«Нам не надо в будущем, у нас есть настоящее, 
и оно нас устраивает»
Жители Ново-Талицы считают, что УК «ПРП» незаконно пытается отобрать дома, обслуживаемые УК «ЖК Магнитка»

— Используя честные и нечестные 

методы, жилфонд УК «ЖК Маг-

нитка» пытается забрать другая 

управляющая компания, — с таким 

заявлением позвонила в редакцию 

газеты «Городские вести» житель-

ница Ново-Талицы Ольга Зимина. 

Мы встретились с Ольгой Бори-

совной и Людмилой Васильевной 

(работник УК «ЖК Магнитка») и 

пообщались лично.

«Магнитка» 
не идеальна, но рядом
— Это началось с нашего депутата, 
— начинает Людмила Васильевна, 
— когда Константин Коротаев ходил 
на собрания перед выборами, во вре-
мя агитации, он видел недовольство 
жителей — жалоб по жилищной 
компании действительно много. 
Но он, если честно, не включился в 
ЖКХ, он не понял его до конца, кто 
за что отвечает. Жалобы действи-
тельно идут, — признает Людмила 
Васильевна, — но Коротаев ни разу 
не пришел в нашу компанию и не 
попытался решить вопросы жите-
лей. Он собирает жалобы, нагнетает 
обстановку.

Ольга Борисовна подхватывает 
тему приятельницы:

— Я ходила на прием по лично-
му вопросу, в кабинете были все. 
И когда я услышала от заявителя 
фразу, что не устраивает управля-
ющая компания «Магнитка», бук-
вально следующее прозвучало от 
Коротаева, что у него много жа-
лоб по работе этой управляющей 
компании, но, мол, потерпите не-
много, буквально на днях я встре-
чаюсь с активом Талицы и все ре-
шу. Я так поняла, что в Талицу 
будет заходить другая управля-
ющая компания. Как жители мы 
устали бороться с людьми, кото-
рые пытаются организовать ТСЖ 
в Талице, заманить нас в управля-
ющую компанию. 

По словам женщин, с недавне-
го времени в Талице стали заме-

чать, что на некоторых домах по-
явились объявления на подъездах 
о собраниях с «ПРП». В то же вре-
мя на листовках, расклеенных по 
жилфонду «ЖК Магнитка», кто-
то написал: «Ликвидация! Счета 
не оплачивать». 

— Я знаю, что сотрудники 
«ПРП» ходят по домам и говорят, 
что мы банкроты, — утверждает 
Людмила Васильевна.

— Я даже в администрацию 
звонила, чтобы выяснить, правда 
это или нет. Мне сказали, что все 
нормально, у всех компаний ров-
ное положение, — отмечает Оль-
га Борисовна.

Женщины не скрывают — «ЖК 
Магнитка» не идеальна, но глав-
ный ее плюс в том, что она нахо-
дится там же, где и обслуживае-
мый жилфонд. 

Встреча 
с собственниками
Вечером 21 марта представители 
УК «ПРП», в том числе, и директор 
УК Зинаида Мусанова, приехали 
к дому №5 по Сакко и Ванцетти. 
Это — один из тех домов, из ко-
торых, как утверждают в «ПРП», 
поступило заявление о смене УК. В 
числе домов, где уже проводились 
собрания — Сакко и Ванцетти, 11, 
11а и 7. В ближайшее время собе-
рутся собственники домов из трех 
строений по улице Цветочная — все 
по заявлениям. 

Зинаида Мусанова в этот раз 
была лаконична. Представившись, 
перешла к делу.

— Обращение было к нам, в 
дом инициативная группа при-
шла, развесили объявления, раз 
был инициатор. Мы обязаны, если 
есть инициатор, выйти на собра-
ние. Это — нормальная правиль-
ная законная схема лицензирован-
ной управляющей компании. Мы 
УК «ПРП» — можем предложить 
свое обслуживание. Мы никому 
ничего не навязываем — нас, вро-

де бы, устраивает управляющая 
компания «Магнитка», — высту-
пает мужчина из толпы.

— Хорошо, вы понимаете, что 
есть недовольные люди, которые 
пришли и сынициировали это 
собрание, — сказала Зинаида Му-
санова. 

Продолжив, объяснила всю 
процедуру перехода из одной УК 
в другую. Заметила, что в случае, 
если на собрании вопрос не решит-
ся, возможно, следующим этапом 
будет очно-заочное голосование. 

— Если вы будете не соглас-
ны, ваш дом никто не заберет. Но 
я вас уверяю — не первые собра-
ния мы здесь проводим — и те до-
ма, которые звали нас, начали об-
служиваться УК «Магнитка». Хоть 
что-то на них начало действовать, 
хоть за это мы рады, — улыбну-
лась директор УК «ПРП».

— Вот вы скажите, пожалуйста, 
управляющая компания «ПРП» 
находится на Карбышева, а дома 
вы обслуживаете в Новоалексеев-
ке, Хрустальной, Билимбае. Как 
вы, управляющая компания, все 
успевате и как вы планируете об-
служивать Талицу? Ведь офис у 
вас, на Карбышева. У нас УК «Маг-
нитка» находится в 500 метрах. Ес-
ли что-то случилось — приходят 

и делают, — снова спросил муж-
чина.

— Что касается поселков Би-
лимбай, КИЗ, Доломитовый, Би-
тимка, на эти поселки есть свой 
участок, на каждый поселок есть 
расчетный участок с начальником 
участка, с дежурными слесарями 
и электриками. Так же в поселках 
Новоалексеевка, Хрустальный и 
других. В вашем районе появится 
свой участок, — ответила Зинаида 
Владимировна.

— Нам не надо в будущем, у нас 
есть настоящее, и оно нас устра-
ивает.

Следующий вопрос задала жен-
щина из толпы.

— А каким образом инициато-
ры вас находят, и почему имен-
но вас?

— Мы работаем на отдаленных 
территориях, офис находится на 
Хромпике, но у нас в обслужива-
нии — совхоз Первоуральский, Но-
воалексеевка и Хрустальный. На 
каждом поселке есть участки. Лю-
ди услышали, у кого-то знакомые 
живут в совхозе, у кого-то — в Но-
воалексеевке. У меня сотовый те-
лефон…, — не закончила Зинаида 
Мусанова, как толпа загалдела.

— Конечно!
— Ага!

— Сказки-то рассказываете, как 
будто мы дураки. Не люди на вас 
выходят, а вы на людей. И нам до-
сконально это известно.

— Ваше право, вам никто не 
навязывает, — отрезала Зинаида 
Владимировна. — Если сегодняш-
нее собрание сынициирует улуч-
шение работы вашей управляю-
щей компании, значит, я сегодня 
сюда пришла не зря. Все, спасибо, 
до свидания! — попрощалась ди-
ректор УК «ПРП».

22 марта в Ново-Талице состо-
ится еще несколько собраний. Мы 
следим за развитием событий. 

Я не могу быть 
равнодушным
Тот самый активный мужчина, 
Андрей Свиридов, житель дома №5 
по Сакко и Ванцетти рассказал, в 
чем причина его возмущения и не-
желания переходить в другую УК:

— в 2009-2010 годах мы находи-
лись в долговой яме, не знали, ко-
му платить из-за двойных квитан-
ций. Соответственно, был бардак 
— батареи холодные, и многое дру-
гое. И в один прекрасный год у нас 
появилась управляющая компа-
ния «Магнитка». Им очень трудно 
было начинать, офис находился на 
Энгельса. Мы туда какие-то пре-
тензии писали, увозили на автобу-
се, это было очень неудобно. Но с 
каждым годом ситуация улучша-
лась. В этот сезон у нас очистили 
подвалы от грязи, от всего. У нас 
наконец-то в последние годы ста-
ли горячие батареи. Как только 
что — УК в 500 метрах. Специали-
сты реагируют. Я ведь от себя лич-
но говорю, не от компании «Маг-
нитка». Мне абсолютно все равно, 
кто и что тут работает. Но если 
бы я знал 8 лет назад, что вот та-
кое, как сегодня же, собрание нас 
поставит в условия двойных кви-
танций, я бы тогда еще вышел. По-
этому я сейчас не могу быть рав-
нодушным. 

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Ольга  Зимина и Андрей Свиридов на собрании.



8
Городские вести  №11 (468)   22 марта 2018 года    

НАША

Реклама (16+)

Как печатают «Городские вести»
Репортаж из типографии
Свежеотпечатанный тираж газеты 

«Городские вести». Один из 7000 

экземпляров вы сейчас держите 

в руках. А знаете ли вы, сколько 

этапов подготовки прошла газета, 

чтобы попасть на прилавки? Мы 

расскажем. 

Наше путешествие по типографии 
«Прайм Принт Екатеринбург» 
началось вечером, ведь время 

сдачи газеты «Городские вести» 
на печать — 20:00.  

Первый этап — предпечатная 
подготовка. Мы в кабинете по 
приёму и обработке сверстан-
ных файлов газеты — препресс. 

Всего в нашей газете 16 полос, 
и каждую тщательно проверяют, 
прежде чем отправить на следу-
ющую точку. Идет полная свер-
ка цветов, ошибок, связанных с 

версткой — всего того, что в ито-
ге не примут машины на том 
или ином этапе печати.

На проверку уходит пример-
но 10 минут.

После этого макет выводят на 
офсетные пластины — те самые, 
которые позже будут устанавли-
вать в печатную машину. 

Как выглядит такая пласти-
на? Это алюминиевый лист с фо-

точувствительным покрытием. 
На каждой из пластин помеща-
ется 4 полосы нашего формата 
А3. В свою очередь, каждую из 
этих четырех пластин необходи-
мо изготовить в четырех цветах 
по схеме CMYK, поэтому на 16 
полос получается 16 форм. 

В кабинете, где на больших 
машинах изготавливают пла-
стины, желтый свет. Как объ-

ясняет директор по производ-
ству Владимир Самарин, это 
не случайно — пластины «боят-
ся» белого света, вспомним об 
их фоточувствительности, и со-
храняют свои свойства на нем 
всего 15 минут. При желтом — 
до 1 часа. 

После того, как все 16 пластин 
выведены, их подрезают, после 
— загибают края на специаль-

Разворот подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Кабинет предпечатной подготовки — первый этап.

Печатники внимательно проверяют газету, прежде чем запустить в «чистовую печать»

Операторы сверяют полосы перед отправкой на формы. Вывод форм. Каждая «готовится» за 3 минуты.
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Реклама (16+)

ТИПОГРАФИЯ

АО «Уралметаллургмонтаж 2»
объявляет конкурсный набор 
на курсы обучения по специальностям:

Отдел кадров: 8 (343) 376-40-87

Начальник участка: 8 (982) 692-66-64

Требования к претендентам: 

возраст 20-25 лет, 
отсутствие противопоказаний 
при работе на высоте, 
физическая подготовленность.

• МАЛЯР

• ПЕСКОСТРУЙЩИК

• ПРОМЫШЛЕННЫЙ АЛЬПИНИСТ

По окончании обучения гарантируется 

трудоустройство.

Социальное обеспечение 
и трудоустройство — в полном 
соответствии с нормами действующего 
трудового законодательства РФ.

Подайте бесплатное 
объявление 

в «Городских вестях» 
— выход в «Штуке» 

получите в подарок!  
Тел. 64-82-32

ном аппарате. Загиб нужен для 
лучшей фиксации пластины в 
печатной машине.

Пластины готовы, идем в пе-
чатный цех. Здесь шумно, «кра-
сочно» — легко может окрасить 
не только руки, но и одежду — 

и очень, очень много бумаги. 
Столбы из рулонов возвышаются 
на входе, и невольно отходишь 
— а вдруг.

Пока мы перемещаемся от зо-
ны препресс к печатным маши-
нам, печатники уже установили 
формы на печатную машину. На-
стройка, поехали!

Буквально за считанные се-
кунды, сразу после раскрутки и 
набора скорости, машина начи-
нает печать. На транспортерной 
ленте появляются первые экзем-
пляры газеты. Тут же включает-
ся автоматический счетчик — 
он расположен в самом начале 
ленты, сразу на «выходе» газет 
из печати. 

Счетчик работает, но, как го-

ворит Владимир Самарин, пер-
вые печатаемые экземпляры 
уйдут в утиль — специалистам 
нужно настроить печать: что-
бы краска была ровная, линия 
сгиба — там, где она и должна 
быть.

5 минут — и работник дает 
отмашку. 

— Начинается настоящая пе-
чать, — говорит нам директор 
по производству, — на настрой-
ку ушло 1800 газет. Их мы отпра-
вим под пресс.

Газеты идут ровным пото-
ком — для этого на транспор-
терной ленте есть специальные 
«щечки», которые автоматиче-
ски поправляют все экземпля-
ры, чтобы те образовали прямую 

линию. Ни одна газета не вы-
бьется из общего ряда. 

После выравнивания экзем-
пляры попадают на сборку. Там 
же, уже на выходе, «Городские 
вести» ждет еще один счетчик, 
который подсчитывает реальное 
количество тиража. 

Для чего нужно два счетчика 
— печатники во время печати 
проверяют, нужно ли добавить 
краску, не сбились ли кресты, 
(правильно ли фальцуется 
газета). Поэтому периодически 
они достают с ленты экземпляры 
газеты и просматривают их. 
Таким образом, показания 
счетчика в самом начале 
транспортерной ленты примерно 

на 50-100 выше финальных, 
которые отображает второй 
счетчик.

В пленку упаковывают по 100 
газет. Когда итоговый счетчик 
показывает 7128 экземпляров 
«Городских вестей», печатную 
машину останавливают. На пал-
лете — 71 упаковка, директор по 
производству подтверждает и 
подписывает тираж. Весь про-
цесс — от получения сверстан-
ных полос до готовой «горки» 
газет — занял меньше 1,5 часов. 
Уже к 5 утра тираж привезут в 
Первоуральск, и в четверг вы 
сможете приобрести свежий но-
мер нашей газеты. 

CMYK — цветовая схема, приме-
няемая при разных типах печати. 
В основе — четыре цвета: голубой 
(Cyan), пурпурный (Magenta), желтый 
(Yellow), черный (Kontur). Различные 
оттенки получаются путем смешения 
красок. Так, например, для получе-
ния василькового цвета необходимо 
смешать краски в пропорции  C58-
M37-Y0-K7.

Желтая краска. Одна из четырех в палитре печатника.

Сверху — тираж, включающий брак, снизу — чистовой. Печатники в процессе не раз проверяют и корректируют. 71 пачка по 100 экземпляров. Наш тираж — 7000 и чуть-чуть. 

Пошли, родимые! Печать запущена.

Отсканируйте QR-код, и вы своими глазами 
увидите, как создают «Городские вести». 
Видео 0+
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КУЛЬТУРА
Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306

Кто отрезал Буратино нос? 
В Первоуральске состоялась премьера благотворительно спектакля
Вот уже десять лет подряд по 

инициативе благотворительного 

фонда «Первоуральск XXI век» в го-

роде проводятся самодеятельные 

спектакли, все деньги от продажи 

билетов на которые идут в копилку 

фонда. И все эти годы постановки 

собирают полные залы, потому 

что где же еще можно увидеть 

чиновников, предпринимателей, 

медиков, педагогов и многих дру-

гих представителей «серьезных» в 

необычном амплуа.

Взял и дополнил
Юбилейный благотворительный 
театральный капустник носил на-
звание «Ключ от счастья». В осно-
ву сюжета неизменный сценарист 
проекта врач Василий Салмин 
положил сказку Карло Коллоди 
«Пиноккио». Однако базовые сю-
жетные линии он основательно 
дополнил, снабдив веселивши-
ми зрителей подробностями и 
нюансами.

Так, родители Буратино (Да-
нила Шестаков) стали обеднев-
шими актерами, мечтающими о 
ребенке. Джузеппе превратился 
в алкоголика, которого пытают-
ся избавить от пагубной зависи-
мости при помощи говорящего 
бревна, из которого позже  Карло 
вырезает Буратино. 

Но основа остается прежней 
— мечтающий о собственном 
театре Буратино надеется «пу-
стить в рост» данные Карабасом 
Барабасом (актер Александр Чай-
ников) пять сольдо, которые у не-
го пытаются отобрать лиса Алиса 
(врач Елена Могильникова) и кот 
Базилио (врач Павел Скудицкий). 

А Сверчок (Андрей Ткаченко) и 
крыса Шушара (директор сало-
на-магазина «Модерн») пытаются 
учить его жизни. Первый — обсто-
ятельности, вторая — спонтанно-
сти поступков. И, конечно, в фи-
нале все положительные герои 
обретают свое: родители — сына 
Буратино, превратившегося в че-
ловека, сын Буратино — театр, из-
бавление от длинного носа (кто 
это сделал, вы можете узнать 29 
марта, если придете на второй 
показ спектакля – прим.) и воз-
любленную, Мальвина (визажист 
Мария Шелехова) — мужа Пьеро 
(предприниматель Юрий Леско-
вец), пудель Артемон (актер Ге-
оргий Бедоев) — пуделиху Марго 
(заместитель директора «Энерго-
ресурс» Карина Кручинина). 

Самые-самые
Очень органично удалось Василию 
Салмину вписать в традицион-
ный сюжет новые персонажи. 
Например, работника загса, ко-
торые пришел выдать паспорт 
Буратино, поскольку «согласно 
количеству годовых колец, он 
уже давно совершеннолетний». 
Эту роль исполнил заместитель 
главы по ЖКХ Артур Гузаиров. 
Артур Салаватович был непод-
ражаем. Это — тот случай, когда 
человек роль порядка «Кушать 
подано» превращает в звездную 
и запоминающуюся. Зрители по 
достоинству оценили старания 
чиновника. Отдельная история 
— его танец в финале. Здесь зал 
уже не просто аплодировал, а вос-
торженно кричал. 

Бесспорной звездой вечера 

стал управляющий Западным 
округом Виталий Вольф. Учи-
тывая его прежний сценический 
опыт (Виталий Александрович 
уже неоднократно принимал уча-
стие в благотворительных спек-
таклях – ред.), его «назначили» 
на роль черепахи Тортилы. Вос-
торг зрителей вызвала и его игра, 
и пение, и, конечно, удар боксер-
ской перчаткой, который он на-
нес Карабасу Барабасу. 

Особые аплодисменты сорвал 
и Андрей Ткаченко — любимец 
первоуральской публики. 

Самым зажигательным тан-
цором постановки стала врач Ма-
рия Салмина, сыгравшая роль 
летучей мыши Анжелы. В этот 
раз ей даже уступили танцоры — 
солисты дворца культуры ПНТЗ 
— Анастасия Козлова, Татьяна 
и Алексей Ряпосовы, Никита Де-
вин и Татьяна Василенко, испол-
нявшие роли официантов, лягу-
шек и пиявок. 

Самым трогательным дуэ-
том стала пара Тартальи (врач 
Владислав Бурганов) и Пантало-
не (предприниматель Станислав 
Львов). Максимально эффектны 
они выглядели, выйдя на сцену 
с песней и танцем. 

Дмитрий Разбойников, начальник 
первоуральского 

БТИ, зритель:
— Я видел все 
постановки 
и, как всегда, 
спектакль 
мне понравил-

ся. В январе 
мы оттанцева-

ли на льду четыре 

спектакля «Буратино», поэтому 
все, что связано с этой темой, 
мне по душе. Выделить кого-то 
из актеров сложно, но Виталий 
Александрович (Вольф – прим.) 
— просто покорил.

Артур Гузаиров, 
заместитель 
главы по 
ЖКХ, актер-
дебютант:
— Все здорово! 

Очень приятно 
участвовать в 

такой премьере, 
на которой собираются средства, 
приносящие кому-то благо. Танец 
в финале — это чистой воды экс-
промт. Надо было чем-то зажечь, 
вот я и.... Волновался перед выхо-
дом, конечно, как и любой другой 
новичок, непрофессионал. Для 
меня участие в этом театральном 
проекте — возможность отвлечься 
от привычной жизни, сменить сфе-
ру деятельности, почувствовать 
что-то новое. 

Виталий Вольф, 
управляющий 
Западным 
округом, 
постоянный 
участник 

театральных 
капустников:

—Атмосфера КВНо-
капустниковская, которая царит 
здесь, знакома мне с ранней юно-
сти, она возвращает в молодость. 
Она помогает поддерживть мо-
лодость души. Раньше я не мог 
понять, что значит молодая душа. 
Теперь понимаю, потому что у 

меня молодая душа, хоть мне уже 
и триста лет. Я участвовал в трех 
сценах. Выучить разрозненные ку-
ски текста было непросто. Но мои 
партнеры по сцене, Илья Козлов и 
Александр Чайников, мне очень 
помогли. Криков «Браво!» в свой 
адрес я не слышал — сосредото-
ченность на роли, волнение, со-
фиты, мандраж не давали ничего 
слышать. А смешным казаться я 
не боюсь. Еще знаменитый физик 
Нильс Бор сказал: «Чтобы про-
слыть серьезным человек, совсем 
необязательно надувать щеки и 
морщить нос».

Светлана 
Азанова, 
директор 
салона-
магазина 
«Модерн», 

актер-корифей:
—  Д л я  м е н я 

участие в спекта-
клях, в первую очередь посильный 
вклад в благотворительность. А 
еще — драйв, свой мир, встречи с 
друзьями. Абсолютно нормально 
чувствую себя и в образе крысы 
Шушары, и бизнес-леди, не боюсь 
показаться смешной. В нашем 
спектакле нет людей, которые 
боятся этого. Кто приходит, готов 
на любые роли. Сегодня зрители 
были просто великолепны: свисте-
ли, смеялись, хлопали — это очень 
важно для нас. Несмотря на то, что 
это уже десятый мой спектакль, 
у меня до середины постановки 
колотилось сердце, потому что 
каждый раз — как первый. Очень 
страшно разочаровать зрителей. 

Фото Анны Неволиной

Родители Буратино решили, что ему необходимо стать артистом. 

Фото Анны Неволиной

Константин Гартман (слева) в образе скворца Рикардо.

Фото Анны Неволиной

Роль Тортилы сыграл Виталий Вольф, Дуремара — Илья Козлов.
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НАША ИНСТРУКЦИЯ

Реклама (16+)

«Езда с инструктором — 
как полет в космос»
8 ответов на наивные вопросы про автошколу для тех, кто выбирает свою
На что обратить внимание при вы-

боре автошколы? Как найти своего 

инструктора? А выбрать машину, 

на которой будете учиться? Мы 

задали опытному преподавате-

лю теории автошколы ДОСААФ 

в Ревде Александру Снопкину 8 

наивных вопросов, ответы на 

которые могут помочь будущим 

курсантам автошкол.

На что обратить 
внимание при выборе 
автошколы? 
— Если бы я выбирал автошколу, 
в которой буду учиться, я бы, 
прежде всего, заинтересовался 
преподавательским и инструк-
торским составом. Потому что 
поначалу про машины я, скорее 
всего, ничего бы не знал. Поэто-
му, выбирая автошколу, погово-
рите со знакомыми водителями, 
спросите, где они учились, собе-
рите отзывы. Если вам говорят, 
что, скажем, инструкторы в этой 
автошколе грубят, толком ниче-
му не учат, а просто откатывают 
положенные программой часы, 
стоит задуматься.

Могу ли я выбрать 
инструктора 
самостоятельно? 
— Можете, это нормальная прак-
тика. Я считаю, что инструкторов 
нельзя навязывать. По программе 
вам с ним 54 часа работать, как в 
космическом корабле: замкнутое 
пространство, и вас двое. Вы долж-
ны наладить контакт: если его не 
будет, вы начнете нервничать, а 
инструктор не даст вам всех не-
обходимых для водителя знаний. 
Да, он даст вам то, что положено 
по программе, откатает с вами все 
нужные часы, но не будет вам това-
рищем, указывающим на ошибки 
и подсказывающим что-то.

А если я уже знаю, у 
какого инструктора 
хочу учиться?
— Это здорово. Многие приходят 
и сразу говорят: я вот к этому 
инструктору хочу. У нас в автош-
коле ДОСААФ, например, дают 
такую возможность. Но я могу 
предложить инструктора курсанту 
и сам. Я за две-три недели заня-
тий по теории начинаю узнавать 
каждого курсанта, его характер. И 
вспыльчивому курсанту такого же 
инструктора уже не посоветую. Это 
приведет к тому, что если курсант 
что-то сделает не так и вспылит, 
то получит аналогичную реакцию 
от инструктора. Они отвлекутся, и 
случится ДТП. Поэтому если через 
несколько занятий вы поняли, что 
инструктор не ваш, лучше скажите 
об этом — его заменят.

А машину можно 
выбрать?
— Будущим водителям обычно 

говорю, что машину надо выби-
рать, как жену. Вы должны любить 
машину, на которой будете ездить 
— пусть и временную, принадле-
жащую автошколе. Машины, как 
и люди, тоже разные: тугодумы, 
взрывные. Найдите свою. Если 
вы садитесь в нее и чувствуете 
себя на сиденье некомфортно, это 
первый признак, что авто вам не 
подходит. А что будет в дальней 
поездке, например? Обращайте 
внимание на детали. Чувствуйте.

Все ли могут 
водить машину?
— Все, кому дадут соответству-
ющую медицинскую справку, 
необходимую при поступлении, и 
кто подходит по возрасту. Это — по 
закону. А лично я считаю, что есть 
люди, которым обучение в автош-
коле не нужно. Их видно сразу: 
они не улавливают сути на заня-
тиях, особо не заинтересованы в 
получении водительских прав, но 

все равно идут в автошколу. Мое 
мнение: принимать в курсанты 
автошкол нужно через тестиро-
вание, которое покажет, есть ли 
у человека предрасположенность 
к вождению.

Я завалил экзамен 
много раз. Сколько 
еще я могу пробовать?
— До пенсии и даже дольше. В 
Ревде и Первоуральске, насколь-
ко я знаю, таких случаев не было. 
Но, например, одна кореянка сда-
вала на права в течение 30 лет и 
даже попала в «Книгу рекордов 
Гиннесса».

Правда ли, что 
автошколы уже 
принимают экзамены 
по вождению?
— Это неправда. Есть только 
разговоры, что такое будет, но, 
мне кажется, это только мечты 

— и ими останутся. Госсистема 
к этому не готова. Получается, 
автошколы заберут хлеб ГИБДД, 
которая ведет эти экзамены? Кто 
на это пойдет?

В Первоуральске 
уже учат ездить 
на «автомате». 
А в автошколах 
Ревды есть такое 
предложение — 
обучение на машине 
с автоматической 
коробкой?
— Хотя это и разрешено законода-
тельно, в Ревде такого пока нет. 
Считаю, что ездить на маши-
нах с автоматической коробкой 
передач надо учить девушек. 
Они чаще отвлекаются в дороге: 
подкрашивают губы, реснички и 
прочее. А на «автомате» режим 
«Паркинг» поставил — хоть на 
перекрестке, хоть где — и ма-
шина с места уже не сдвинется.

Как сейчас учатся в автошколах
К учебе в автошколах 
на категорию «A» (мото-
цикл) допускают с 14 лет, 
«B» (машина) — с 16 лет. 
Но права такому выпуск-
нику выдадут только тог-
да, когда он достигнет 
совершеннолетия.

По программе кур-
санту предстоят 134 ча-
са теоретических заня-
тий, 54 — практических, 
на площадке и в городе. 
Еще два часа отведено 
на экзамены: сдают те-
орию в ГАИ, площадку 
и город.

Фото Владимира Коцюбы-Белых

Александр Снопкин преподает теорию в автошколе ДОСААФ. Его общий преподавательский стаж — около 20 лет.

ДОКУМЕНТЫ, которые нужны для 
поступления в автошколу: паспорт, 
две фотографии 3x4, медицинская 
справка.

Фото с сайта hochyvodit.ru

МАРИЯ СЕМИНТИНОВА, 
semintinova@revda-info.ru
М
s
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НАШ ЧЕЛОВЕК
Первоуральский флагман
Видеооператор и фотограф Денис Неугодников учит юных 
екатеринбуржцев снимать кино и делать фото
Иногда люди удивляют. Знако-

мишься ты с человеком, общаешь-

ся, составляешь о нем свое мнение. 

Даже если видишь его раз в два 

года, все равно где-то в голове на 

полочке лежит его образ. А потом 

— раз, и тебе приходится полно-

стью изменить мнение об этом 

человеке, потому что ты узнаешь 

его с совершенно другой стороны. 

Так, оказывается, я совершенно 

не знала Дениса Неугодникова, с 

которым познакомилась чуть не 

20 лет назад. Встретив его в кра-

пивинском отряде «Каравелла», 

куда мы не так давно ездили делать 

материал, появилось желание рас-

спросить о его жизни на два горо-

да. Да и вообще — просто о жизни. 

Начал в «Зоне»
Денис — коренной первоуралец: 
здесь родился, здесь учился, здесь 
живет. После окончания школы по-
ступил на факультет журналисти-
ки Уральского государственного 
университета, который окончил 
в 2001 году. 

— Часто говорят, что журфак 
не нужен для профессии. Может, 
отчасти и не нужен, но тот багаж 
знаний, который там дается, пе-
риодически пригождается, может 
быть, не сразу, — уверяет Денис, 
—  даже если ты не стал журна-
листом, этот факультет отлич-
но расширяет кругозор, учит об-
щаться с людьми. Я ни разу не 
пожалел о своем выборе. 

Еще во время учебы Денис 
стал подрабатывать. Начал он 
свою карьеру журналиста в ве-
домственной газете ГУИН (сейчас 
ГУФСИН — ред.) «Зона», которая 
публиковала новости из колоний, 
письма заключенных.

— Это был очень интересный 
опыт, — смеется он, — например, 
я съездил в свою первую коман-
дировку. Декабрь, а мы приехали 
на север области. На улице — -45°, 
в общаге — +15°, вода — только 
холодная. 

Вместо микрофона 
— камера
В 2000 году Денис пришел на 21 
канал — ТК «Союз». На телека-
нале как раз происходила «техни-
ческая революция»: была куплена 
первая цифровая камера, станция 
нелинейного монтажа. Может 
быть поэтому Денис и заинтере-
совался работой видеооператора 
— привлекла новая техника. Так, 
занимая должность сначала кор-
респон дента, потом — шеф -
редактора, он параллельно осва-
ивал смежные телевизионные про-
фессии — оператора и монтажера. 

В 2004 году первоуральский 
21 канал купила Екатеринбург-
ская епархия, создав на его базе 
православный телеканал «Союз». 
Прежним сотрудникам предло-
жили продолжить работу. Среди 
тех, кто согласился, был и Денис. 
К этому времени он окончатель-
но поменял микрофон на камеру 
и штатив. 

— Не могу сказать, что опера-
торство в чем-то проще. Просто в 
определенный момент мне стало 

интереснее снимать, поэтому и 
сменил род занятий, — говорит 
Денис. — Получилось, что мое 
хобби стало профессией. 

Он признается, что работа на 
«Союзе» научила его быть сдер-
жаннее, контролировать черес-
чур сильные чувства. 

— В любом случае, это был 
опыт, — говорит он, — я встре-
чался с людьми, с которыми бы 
никогда в жизни не встретился, 
много ездил по области, причем 
туда, куда сам бы, наверное, не 
поехал. 

Однако с «Союза» пришлось 
уйти.

— У отца Димитрия Байбако-
ва (создателя и руководителя ТК 
«Союз» — ред.) изначально была 
идея делать не просто церков-
ные новости, а вполне светские, 
но только без криминала, грязи и 
прочего. Такие добрые и хорошие 
новости. Но постепенно церков-
ное стало превалировать, — рас-
сказывает Денис, — я нормально 
отношусь ко всем религиям, но, 
когда чего-то становится слиш-
ком много, появляется однобо-
кость — мне это не нравится.

Телики, телики
Денис вернулся на работу в Перво-
уральск — на телеканал «Евра-
зия».

— Не думаю, что «Евразия» да-
ла мне что-то в профессиональ-
ном плане, — признается он, — но 
мне всегда было приятно ходить 
туда на работу. Коллектив был за-
мечательный. В любом деле важ-
но знать, что рядом люди, кото-
рые тебя понимают. 

На некоторое время он рас-

ставался с «Евразией», работал 
для информационного портала 
«Лайф-Ньюс», но в итоге снова 
вернулся на канал. 

— Работа в «Лайф-Ньюс» бы-
ла интересным периодом в моей 
жизни. Жаль, что они закрылись, 
— сетует Денис.

Совсем недавно он вновь рас-
стался с телеканалом «Евразия». 

 

Вторая жизнь
Как журналиста и оператора 
Дениса Неугодникова знают в 
Первоуральске многие. Но то, что 
он с 2008 года работает в отряде 
«Каравелла», созданном в Екате-
ринбурге писателем Владиславом 

Крапивиным, известно далеко 
не всем. 

В отря д, по словам Дени-
са, он попал случайно. Творче-
ством уральского автора Денис 
увлекался с детства и, само со-
бой, про «Каравеллу» знал. Но по-
пасть туда было нереально — ез-
дить мальчишке в Екатеринбург 
на автобусе никто бы не разре-
шил. Поэтому мечта о «Каравел-
ле» так и сидела где-то глубоко 
в душе.

Потом, в бытность работы на 
телевидении, Денис ездил к Вла-
диславу Крапивину на интервью. 
Затем снимал сюжет об отрядном 
сборе. Тема «Каравеллы» снова 
стала для него актуальной.

А в 2008 году Денис приехал 
на летний всероссийский сбор 
«Оранжевое лето», который про-
ходил на берегу Таватуя, чтобы 
сделать сюжет о событии. 

— Сюжет был сделан, но что-
то зацепило, появилось желание 
ездить помогать отряду, — вспо-
минает Денис, — так, приехав на 
Таватуй, я остался в «Каравелле».

Сначала помогал на добро-
вольных началах — снимал фо-
то и видео, монтировал ролики. 
Влиться в коллектив «Каравел-
лы» ему было легко, очевидно, 
он просто был на одной волне с 
этими увлеченными романтикой, 
приключениями и рыцарством 
людьми. 

Сейчас Денис руководит ки-
ностудией отряда «Каравелла», 
отвечает за фото и видеосъем-
ку всех отрядных мероприятий 
и носит звание флагмана. А еще 
он учит тому, что умеет, детей. 
Под его ру ководст вом юн ые 
члены отряда учатся пользо-
ваться фото и видеокамерами, 
монтировать ролики и да же 
фильмы.

— В о з мож но с т ь пер ед ат ь 
свои навыки кому-то, видеть, 
что детям интересно то, чему 
ты их учишь, видеть, что у них 
глаза горят — это здорово, — 
говорит Денис, — поэтому от 
работы видеооператора я могу 
оказаться, а вот от работы в от-
ряде — нет. Отряд — это осо-
бый стиль жизни. Он очень ва-
жен для меня. Я всегда помню 
об отряде. Хотя, конечно, здесь 
очень много работы, но зато и 
позитива не меньше. 

Получается, что детская меч-
та о «Каравелле» у Дениса реа-
лизовалась тогда, когда он стал 
взрослым, правда — в несколь-
ко видоизмененной форме.

— В детстве отряд воспри-
нимается по-другому, во всем 
видится больше романтизма: 
приключения, друзья, все про-
чее, — делится Денис. — Когда 
взрослым приходишь в отряд, 
видишь дела, сложности и про-
блемы, но романтизм и приклю-
чения все равно остаются. 

Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306
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ПРОБЛЕМАПодготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Нам говорят: «Ничего, потерпите»
Жители Ново-Талицы противятся строительству нового магазина, 
который расположится под окнами жилого дома. Застройщик утверждает, 
что все законно и согласовано
Лариса Базылева получила кварти-

ру в доме №3 по улице Талица не-

сколько десятков лет назад, в пору 

работы на одном из градообразу-

ющих предприятий Первоураль-

ска. Дом не ахти — стоит прямо у 

областной трассы, в окружении 

множества заводов. Несколько лет 

назад появилась еще одна непри-

ятность — один из собственников 

участков, находящихся через до-

рогу, приобрел вертолет, который, 

как говорят жители, в иной день с 

шумом взлетает и приземляется по 

несколько раз в день.

Убрали единственную 
полянку
Осенью прошлого года появилась 
еще одна, но более существенная, 
как признает Лариса Николаевна, 
проблема — прямо под окнами 
дома началась стройка.

— В сентябре, никого не спро-
сясь, приехал из Екатеринбурга 
какой-то застройщик. Под трак-
торы все наши плиточные троту-
ары смяли. Огородили забором, 
— вспоминает Лариса Базылева. 
— Мы увидели, что там творят, 
спросили. Нам сказали: «Здесь бу-
дет стоять магазин». У нас по Та-
лице шесть больших магазинов, 
везде сдаются большие площади. 
Два магазина вообще закрыты. 
Сколько павильонов у нас. Так не 
многовато ли? 

Но засилье магазинов не так 
беспокоит женщину, как то, что 
жителей фактически лишили 
части придомовой территории.

— У нас сейчас нет придомо-
вой территории, никогда не бы-
ло тротуаров. Единственная по-
ляночка была, по которой ходили 
на остановку и по магазинам. Что 
тут сейчас будет?

Сначала говорили, что «Пя-
терочка», потом какой-то «Вер-
ный»… Это, значит, алкоголь 
будут продавать, у подъездов на-
ших — пьяные компании, рефри-
жераторы работать будут — это 
шум, разгрузка у подъездов. Нам 
говорят: «Ничего, потерпите». 
Всю территорию, всю полянку 
занял. Ни скорая теперь не про-
едет, ни пожарная, если машины 
разгружаться будут на дороге, все 

займут. По двору машины такие 
большие не должны ходить, — 
перечисляет возможные будущие 
проблемы Лариса Николаевна.

Лариса Базылева признает-
ся — как только жители увиде-
ли, что на месте полянки будет 
стройка, тут же начали писать во 
все инстанции. В сентябре 2017-го 
года жители встретились с врио 
главы Валерием Хоревым, кото-
рый дал указание остановить 
стройку, пока застройщиком не 
будут выслушаны и учтены все 
пожелания собственников квар-
тир ближайших домов. После по-
лучили ответ от прокуратуры — 
зампрокурора Любовь Некрасова 
ответила, что все документы у 
застройщика есть и в норме; и от 
замглавы Дмитрия Крючкова — 
в официальном ответе написа-
но, что «земельный участок, на 
котором планируется строитель-
ство магазина, не граничит с зе-
мельным участком жилого дома 
№3 по ул. Талица, проектные ре-
шения не затрагивают террито-
рию дома».

ООО «Бизнесстрой» приобрел 
право аренды на участок у 
дома №5 по улице Талица 2008 
или 2009 году, информация в 
источниках разнится. Только в 
2017 году компания-застройщик 
получила разрешение на 
строительство. Изначально 
магазин планировали 
пристраивать к дому №5 по улице 
Талица, после ряда обращений 
жителей дома решение 
изменили. По проекту магазин 
будет находиться в нескольких 
метрах от здания. С прошлой 
осени процесс строительства 
приостановлен. На месте 
установлен забор и подготовлена 
площадка для заливки 
фундамента.  

Нужен конструктивный 
диалог
В октябре 2017 года по распоря-
жению главы Первоуральска Ва-
лерия Хорева была организована 
встреча жителей домов №3 и №5 
по улице Талица с директором 
компании-застройщика ООО 

«Бизнесстрой», гендиректором 
«ЖК Магнитка», начальником 
управления архитектуры и гра-
достроительства.

В ходе этого собрания жите-
ли дома №5 согласились с необ-
ходимостью стройки:

— Магазин все равно будет 
строиться, но у нас есть пред-
ложения: согласовать график 
подвоза грузовых машин, бла-
гоустроить контейнерную пло-
щадку, организовать парковку 
для автомобилей. 

Жители дома №3 были не со-
гласны, как и сейчас. Приводи-
ли следующие доводы:

— Строительство объекта мо-
жет привести к затенению окон 
крайних квартир, поскольку рас-
стояние от забора до фасада до-
ма — 12 м, а по СанПиН должно 
быть не меньше 16 м. На данной 
территории нужно сделать тро-
туары, благоустройство двора, а 
не магазин. 

Директор «ЖК Магнитка», об-
служивающей дома, высказал-
ся емко: 

— Высота одноэтажного ма-
газина по проекту — 4 м, а вы-
сота первого этажа дома — 3,5 
м, поэтому объект не будет за-
тенять жилые помещения. Я 
считаю, что нужно вести кон-
структивный диалог и давать 
свои предложения. За счет го-
родского бюджета территория 
не будет благоустраиваться, по-
этому нужно выражать свои по-
желания подрядчику.

Присутствующий на октябрь-
ском собрании тогда еще началь-
ник управления архитектуры и 
градостроительства Константин 
Гартман заверил жителей — за-
брать участок администрация 
не может, все работы на этой 
территории законны. 

Резол юц и я вс т реч и — за-

стройщику внести в план благо-
устройства изменения с учетом 
мнения собственников квартир 
двух близлежащих домов.

Юридически стройка 
разрешена

По словам жителей, встреча в 
октябре — не первое и не послед-
нее собрание, которое проводи-
лось с застройщиком. Это под-
твердил в телефонном разговоре 
и заместитель начальника ООО 
«Бизнесстрой» Руслан Камилья-
нов.

Кроме того, Руслан Альфато-
вич рассказал, почему строитель-
ство сейчас не продолжается:

— Фактически юридически нам 
никто строить не запрещал. 
У меня нет бумаги, где было 
бы сказано остановить 
стройку. Устное распоряжение 
администрации — стройку 
приостановить до того 
момента, пока жители не 
будут удовлетворены чем-то, 
только непонятно чем. Если мне 
администрация города скажет: 
«Вот деньги, давайте построим 
не магазин, а спортивный центр», 
я буду рад. Но если инвесторы 
дают мне деньги на магазин, я 
что должен строить?

Замдиректора ООО «Бизнес-
строй» пояснил, что готова сде-
лать компания для того, чтобы 
жители домов были довольны.

— Что мы хотим сделать для 
жильцов — территорию асфаль-
тировать, установить детскую и 
спортивную площадки во дворе 
3-его дома. В основном, все для 
номера №3 делается, это потре-
бует капитальных вложений. 
Для 5-ого дома — парковки, ле-
жачие полицейские, палисад-

ники — минимум. Мы уже сде-
лали проект благоустройства, 
получили штампик «Согласова-
но» от управления архитекту-
ры. После этого еще раз по об-
ращению жильцов нас вызвали 
в ГИБДД. Мы выполнили требо-
вания, высказанные нам в Ин-
спекции — расчистить снег и 
подрезать угол забора. Наруше-
ний никаких нет. Теперь мы на-
деемся, что глава Первоуральска 
предпримет какие-то меры. Пока 
мы ничего не делаем, только тер-
пим убытки.

Кроме того, Руслан Камилья-
нов пояснил — по проекту ма-
шины не будут перекрывать 
единственную дорогу у дома №3 
по улице Талица.

— В первоначальном проекте 
автомобиль должен был распола-
гаться поперек, но мы поменяли 
этот пункт. В новом проекте ма-
шина встает вдоль здания и раз-
гружается. Вы поймите, у нас не 
будет фур, приезжать будут сред-
нетоннажные машины, которые 
немного больше «ГАЗели». Мага-
зин будет небольшой, 630 квадра-
тов, поэтому фуры сюда не при-
едут, — заверил замдиректора 
ООО «Бизнесстрой».

Позиция застройщика ясна — 
магазину быть. Однако таличане 
из третьего дома все равно наде-
ются, что третьи лица могут по-
влиять на согласованную в ряде 
инстанций стройку. 

Лариса Базылева и ее соседи 
уже записались на прием к гла-
ве Первоуральска. 

— Если и Хорев (Валерий 
Александрович — ред.) нам не по-
может, будем писать Путину, — 
говорит Лариса Николаевна. 

Мы будем следить за развити-
ем событий. 

Фото Анны Неволиной

Лариса Базылева.

Фото Анны Неволиной

Строительство на участке было приостановлено по наказу главы Первоуральска.
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НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 9/9 
этаж. Большая лоджия, приборы учета, 
пластиковые окна. Требует косметическо-
го ремонта. Собственник. Торг. Ц. 1700 т.р. 
Тел. 8 (904) 542-16-47

 2-комн., п. Крылосово, 2/5 этаж. Окна 
и балкон пластиковые, мебель, приборы 
учета на воду и электричество. Огород в 
подарок. Дешево. Ц. 750 т.р. Тел. 8 (902) 
410-18-37

 2-комн., п. Билимбай, ул. Карла Марк-
са. О/с. Торг. Ц. 1500 т.р. Тел. 8 (922) 
106-44-52

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Участок, 20 соток, к/с №85. У за-
бора, ровной прямоугольной формы. 
Электричество заведено на участок. 
Дороги широкие, как в поселках. Ц. 300  
т.р. Тел. 8 (982) 622-93-98

 участок, 5,6 сотки, к/с №48, Динас. 
Приватизирован, ухоженный, все насаж-
дения и хозпостройки, с/у, водопровод, 
баня, кирпичный дом, 2 теплицы под 
карбонатом, размер 3х9 м. и 3х6 м. 
Ц. при осмотре. Тел. 63-64-02, 8 (908) 
631-98-42

 участок, 4,5 сотки, к/с №36, ул. Ем-
лина. В собственности, дом с мансар-
дой, веранда, баня, печное отопление, 
свет, водопровод, все насаждения, хоз-
постройки. Тел. 8 (908) 636-12-83

 участок, 4 сотки, к/с №13, Динас, 
Колота. Тел. 63-55-24, 8 (953) 387-30-46

 участок, 5 соток, к/с №8, «Калинка». 
Летний дом, 2 этажа, печь, газ-баллон, 
свет, баня, колодец, скважина, 2 тепли-
цы, постройки, насаждения. Торг. Ц. 500 
т.р. Тел. 8 (922) 026-20-48

 участок, 8,5 сотки, к/с №10, участок 
№49, р-он Парка. Кирпичный 2-этажный 
дом, баня с отделкой пристроена к 
дому. Скважина, 4 теплицы. Торг. Ц. 
1500 т.р. Тел. 8 (902) 267-25-00, Тамара 
Николаевна

 участок, 4 сотки, к/с №28, в черте 
города, 2-этажный дом из бруса, балкон 
застеклен, летний водопровод, рядом 
общая скважина. Участок ухожен, все 
насаждения, 2 теплицы, большая стайка, 
стоянка под машину, детская площадка. 
Приватизирован. Ц. 500 т.р. Тел. 8 (912) 
264-56-85, 8 (904) 165-21-80

 участок, 9,5 сотки, к/с «Ромашка», 
в 4,5 км. от д. Хомутовка. Привати-
зирован. Дом, баня, все насаждения, 
2 теплицы, парники. Тел. 63-82-15, 8 
(908) 920-26-93

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

 Гаражный бокс, 2-уровневый, 18,5 
кв.м., ул. Данилова, 4, освещение, 
система вентиляции, овощная и смотро-
вая ямы. Утеплен, обшит. Собственник. 
Тел. 8 (922) 107-34-32, 8 (922) 184-
69-79

 гараж металлический на вывоз. Тел. 
8 (950) 541-92-74

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 1-комн., пр. Космонавтов, 3а. На 
длительный срок. Ц. 9000 р./мес. Тел. 
8 (922) 209-16-74

 СНИМУ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 1-комн., в районе ТЦ «Марс». Кроме 
1-го этажа. Недорого. Тел. 8 (909) 
013-15-01

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

 ВАЗ-2115, 08 г.в., цвет черный, от-

личное состояние, один хозяин, ПТС-

оригинал. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

 Citroen C4, 10 г.в., дв. 1,6, автомат, 

120 л.с., в хорошем состоянии. Рассмотрю 

обмен на комнату. Тел. 8 (950) 653-37-78

 Daewoo Nexia, 11 г.в., цвет золо-

тистый, один хозяин, пробег 110 т.км, 

хорошее состояние, цена 170 т.р. Тел. 8 

(912) 644-87-74, 8 (912) 245-27-52

 Geely MK, осень 12 г.в., пробег 190 

т.км, кондиционер, стеклоподъемники, 

подогрев передних сидений, сигнализация 

с а/з, видеомагнитола с Bluetooth, резина 

зима/лето,ABS. Цена 230 т.р. Тел. 8 (912) 

215-62-80

 Hyundai Accent. Недорого. Тел. 8 (902) 

877-79-98

 Mazda Familia, 01 г.в., дв. 1,5, со-

стояние отличное, коробка-автомат, цвет 

белый, седан. Тел. 8 (902) 263-67-62

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

 ГАЗ-2705, 07 г.в., ц/м ГАЗель, цвет 

белый, 7 мест, не гнилой, хорошее со-

стояние. Тел. 8 (950) 634-41-04

 Вилы от кары. Тел. 8 (902) 269-05-87

 грабли ГВК-6, косилка КС-2,1, карто-

фелеуборочный комбайн КПК-3. Тел. 8 

(902) 269-05-87

 картофелекопалка КСТ-1,4. Тел. 8 

(902) 269-05-87

 картофелеуборочный комбайн ККУ-2 

и КПК-2. Тел. 8 (950) 195-51-72

 конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

 косилка КС-2,1 для Т-16. Тел. 8 (902) 

269-05-87

 культиватор КВФ-3,6. Тел. 8 (950) 

195-51-72

 культиватор КПЭ-3,8. Тел. 8 (902) 

269-05-87

 культиватор пружинчатый с боронами, 

марка КПС-4, культиватор стрельчатый. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 подъемник от кары. Тел. 8 (950) 195-

51-72

 трактор ПУМ-500, 2 шт., один в ра-

бочем состоянии, другой без двигате-

ля, можно по отдельности. Тел. 8 (912) 

240-00-09

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 Комплект сцепления на Daewoo Matiz, 
б/у, х/с. Ц. 500 р. Тел. 8 (909) 013-15-01

 двери от автомобиля «ГАЗель» Тел. 8 
(904) 984-92-03

 фонарь задний левый на Toyota Vitz. 
Ц. 1500 р. Тел. 8 (922) 609-76-61

 КПП-5-ступка (ГАЗель). Тел. 8 (963) 

444-57-29

 двигатель Nissan Tiida, печки, ото-

питель, моторчик. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 диски R-13. Или меняю на диски R-15, 

16. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Volkswagen Polo, Scoda Rapid, 

R-15. Дешево. Тел. 8 (922) 219-02-85

 домкрат 3-5 т. Тел. 8 (908) 909-91-66

 задняя левая дверь и мобилайзер Opel 

Astra, недорого. Тел. 8 (902) 263-67-62

 запчасти ВАЗ-09-10. Тел. 8 (922) 298-

95-32

 запчасти ВАЗ-2110, 2109, двери ВАЗ-

2110, передние и задние фары ВАЗ-2109, 

задние правые двери Daewoo Nexia. Тел. 8 

(902) 263-67-62

 запчасти ГАЗ-3110. Тел. 8 (950) 547-

85-12

 запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, задние 

правые двери, левые двери, правая перед-

няя дверь и крыло на ВАЗ-2110. Передние 

фары, рейка, стекла на ВАЗ-2109. Правая 

задняя дверь и переднее правое крыло 

Daewoo Nexia. Тел. 8 (908)909-91-66

 зимняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. Тел. 

8 (908)909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 книга по а/м Ford Focus-1, цена 500 р. 

Тел. 8 (922) 206-32-84

 коврики для а/м Duster. Тел. 8 (922) 

206-32-84

 летняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 16. 

Тел. 8 (950) 199-74-16

 меняю автошины 195х65/R-15, б/у, 

на автошины 205 или 215х75/R-16 С. Или 

куплю. Тел. 8 (912) 649-03-95

 передняя ступица Nissan Tiida. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 полка багажника Toyota Yaris, новая. 

Комплект ворсовых ковров Pegout Lux, 

новые. Зимняя резина Medved на УАЗ, 

225х75, R-16, шипы, комплект 5 шт. Все-

сезонка на УАЗ, б/у, 225х75, R-16, 4 шт. 

Тел. 8 (953) 821-52-76

 правое переднее крыло ВАЗ-2107, цена 

1000 р. Кронштейны и крепления переднего 

бампера ВАЗ-2107. Тел. 8 (950) 557-76-61

 сабвуфер. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

 Большой гидравлический, 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

 домкрат гидравлический, 2-3-тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

 кардан от мотоцикла М-63, М-72. Тел. 

8 (919) 390-34-06

 любые аккумуляторы, б/у. Тел. 8 (908) 

909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 прицеп 1-мостный. Тел. 8 (982) 743-

74-88

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

 Автомобиль в любом состоянии. До-

рого. Выезд специалиста. Выкуп кредит-

ных авто. Тел. 8 (909) 703-46-85

 автомобиль целый/битый/кредит-

ный по максимальной цене. Тел. 8 (902) 

262-69-29

 автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

 автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

 автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

 автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

 ВАЗ-2114, 2115, у собственника. Не-

дорого. Рассмотрю рассрочку. Тел. 8 (953) 

608-50-24

 сельхозтехника, трактор Т-25/Т-16. Тел. 

8 (912) 689-92-81

 скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

 УСЛУГИ

 Срубы любой сложности. Монтаж, 
комплектация, мох, джут. Тел. 8 (912) 
606-68-69, 8 (982) 638-49-69

 баня под ключ. Тел. 8 (912) 625-96-20

 ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02

 ПРОДАЖА

 Сено в рулонах, 350 кг., в парке 30 
рулонов. Ц. 1250 р. Тел. 8 (902) 278-34-88, 
Сергей Степанович

 шлакоблок, керамзитоблок, стекло-
пластиковая арматура. Тел. 8 (912) 040-
10-03

 шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн. Тел. 8 (904) 
542-16-47

 обеденный стол для кухни. Х/с. Тел. 8 
(922) 209-16-74

 2 аппарата для штамповки зубопро-
тезных коронок. Тел. 24-91-46

www.gorodskievesti.ru. 



Реклама (16+)Городские вести  №11 (468)   22 марта 2018 года    

Ответы на сканворд в №10

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Командарм. Портфель. Агава. Флокс. Жираф. Ерик. Рядно. Борт. Арбалет. 
Вандал. Варум. Дельвиг. Блоха. Пюре. Ампула. Радон. Капор. Краб. Аист. Талмуд. Нетто. Клара. 
Спина. Монумент. Лютер. Капля. Ядро. Сорняк. Лесть. Плагиат. Пакля. Оратор. Пение. Доска. 
Нищий. Снос. Раскат. Молот. Тара. Игрок. Маяк. Перш. Декодер. Бизе. Гулаг. Почерк. Гусь. 
Аргус. Грот. Родари. Веер. Девиз. Ген. Вольт. Этаж. Кабала. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Планктон. Гарбо. Планер. Вертолет. Обувь. Ясон. Кисет. Родос. Трио. Мегрэ. 
Мантия. Пиза. Андрей. Ягода. Доллар. Кутеж. Опись. Лукум. Лен. Парик. Адоба. Егоза. Гусар. 
Онучи. Шпага. Ранжир. Гарем. Адам. Орел. Тесто. Овчина. Оспа. Род. Пятно. Овца. Нанду. 
Отрок. Одр. Аура. Фьорд. Артек. Баба. Кляп. Дефиле. Балл. Клюка. Стог. Ореол. Обрат. Какаду. 
Ролики. Рейх. Ареал. Арес. Скотт. Амбар. Янтарь.

Реклама (16+)

Лиц. ЛО-66-01-004869 от 10.08.2017 г.

Ф
от

о 
не

де
ли

Фото Анны Неволиной

Кот цвета уральской весны-2018.
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РЕКЛАМА

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ


